
 
  

Herr Stoffels erläuterte zunächst, der als Tischvorlage vorliegende Umweltverwarn-
katalog sei im Rahmen eines interfraktionellen Arbeitskreises mit der Verwaltung und 
allen Fraktionen abgestimmt worden. Für Fragen stehe er zur Verfügung, gab aller-
dings zu Bedenken, dass die Umsetzung problematisch sei. 
 
Hinweis: Der Umweltverwarnkatalog ist dem Protokoll als Anlage beigefügt. 
 
Herr Küpper dankte der Verwaltung sowie den anderen Fraktionen für die Aufstellung 
des Kataloges und schlug vor, den vorliegenden Beschlussvorschlag dahingehend 
abzuändern, dass der Rat gebeten werden sollte, den Umweltverwarnkatalog zu ver-
abschieden. Herr Weber schloss sich dem Vorschlag der FDP-Fraktion an. 
 
Daraufhin formulierte Herr Gleß folgenden Empfehlungsbeschluss für den Rat: 
 


